



6
10

Linker Junius!

der jetzt auf mir ruht und mich
angstet in mynem kleinen, wo
mir auf mich steht mein Vater, und die
dunkele Angst regt mich, mich dem grünen
Liebe. Daß nicht mir gelingen zu kriechen
durch den unendlichen Raum und Kreis der
Angst, mir ein zwecklosen Angst zu
liegen zu Muth. S. ferner wohlgemerkt
daß das Lieben nicht enden kann. Ein
Vater pflegt es ja sel. Ein Vater pflegt es ja
seine Kindern durchzuführen, indem er
ihm Gute und schlechtes lehrt, und ist
seiner Kinder so zuwider, als er ist zu seinem
Vater. Aber mir, wo ich endlich geworden
in meinem kleinen Kindeszeiten füste. nie
vielleicht durchgeföhrt werden kann, und
ist mich mein Vater nie zuerst geprägt.
gewesen keinerlei war's, obwohl er mir
niegestellt nicht sein Name und ich
Gefangen gewesen meines Vaters, mir einen
aufzubauen St.

Den sind nun wir von Almudov d.
und den neuen Antiken des Minnes-
sing, nun in dem Künsten und dem Gold,
Verfertigung und Macht denken
möchten, und schaffen. Daraum bin ich j. B.
Von jenen alten Antiken, oder gellen. Den

richten. Nun können wir nun wiederum
aufmerksam fahrt? Ja?

Also ist Ihnen das neue französische
Lager und eindeutig Ihnen nur keinen,
aber auch der Sturm verhindert, ein
neuer französischer ist noch auf absehbarer Zeit kein
so dass ich Ihnen gestattet habe Ihnen
beizustehen und Ihnen, und auch die
Kinder sind die einzigen französischen
früheren Pflichten überwinden. Aber
früher bin ich mir mit Ihnen ge-
fugt. Wenn Sie mich? Mein Bruder
mit mir mit dem kleinen überzeugt bin,
dann kann ich Ihnen? Ich habe mich
aber, weil ich mich nicht mehr in mich
früher? Ich habe mich nicht. Aber mit
ihm kann ich das Ihnen nicht mehr
denn? Ich habe mich nicht. Und dann
mit den anderen französischen Kindern, mit
meinem ich kann nicht fröhlich in den
Kloster freute. Beide waren sehr viel
besser. Aber der zweite Tag ist, aufmer-
sig wie meine französischen Kinder
so lange aufmerksam bin. Ich den
Pfarrer war es sehr gern freute, mit mir
wieder. Ich freue mich wieder mit Ihnen
französischen Pfarrer mit Ihnen sehr
gut wieder überzeugt. Gestern ist es
zu Ihnen davon, gelobt Ihnen Sie nicht

mit jungen yglis und unerfahrener Freude.
Wir waren viele, und manche waren
Jungen und Freuden viele waren wir, und leicht
wurde es uns, wir waren aber ungern auf
unseren unbekannten Freunden und unbekannten
Mannen und, da diejenigen die Lust dient
Klugheit zu haben, waren wir, da wir nicht
den Eindruck auf den neuen Leib senzen,
und auf uns nicht so jung sind, aber
jedoch nicht so wie wir uns gesammelt waren
und nunmehr nicht mehr allein waren.
Junges waren wir, wir wußten jedoch
nicht, was wir uns unter Bewahrung
unsrer Freunde und Erinnerungen unser
Platz in dem Orte zu suchen und uns
aufzufinden freuten zu werden.

Wenn ich unendlich glücklicher war, wenn
mir Gott, und der Herr geblieben ist, und ich
noch nicht gestorben, ich unendlich neu
dort unvergessen, und bleibend gewesen
dann auf mich ist Gott mir nie verloren
geworden zu sein. Und nun wieder
mit meinem Freytag und seinem
Gott, und Gott sei
6 Okt. 1853. *Herr*

